
 

 

 

◆第 3352 回例会 1 月 9 日 会長の時間 
あけましておめでとうございます。おかげさまで、後期に入ることができま

した。本年もよろしくお願いいたします。 

北上和賀 RC 高橋嘉信君メーキャップありがとうございます。 

昨年 19 日に Xmas 家族会を開催し、25 日に清光学園さんへ図

書カードの Xmas プレゼントを 40 名の児童生徒さんへ贈呈してから、 

清光学園さんの贈呈の様子は昨年末岩手日日さんに掲載され年を開けて岩手日報

さんにも掲載をしていただき、ロータリーの公共イメージ向上に寄与できたかなと思ってお

ります。皆様のご協力に感謝致します。 

 雪もなく、気温も高めの穏やかな年末年始でしたが、1 日の夕方に状況は一変。大

変な年のはじめとなりました。午後 4 時 10 分頃能登半島を震源とする震度 7 の大地

震に加え、大津波警報発令。加えて翌日、羽田空港での重大インシデント。徐々に被

害の概要が報道や SNS で配信され、その被害の大きさに絶句。津波も東日本大震

災の際に言われていた 30 分〜40 分後を覆す、発災から 1 分で第一波。そして大陸

が近く半島付近は浅瀬が広いためひきおこる繰り返しながら大きくなる津波。逃げる暇さ

えない状況。日本海側の特性や半島のリスクを垣間見た大地震でした。現在は人命

救助と避難先での生活環境の改善、水や食料が優先と思います。特にもライフラインが

寸断されている地域では、生活用水の確保もですが、下水が使えない状況ですので注

意が必要です。その後復旧作業や仮設住宅等の整備になるとは思いますが、道路が

寸断されているため、かなりの時間を要しそうな状況です。自衛隊の方々が徒歩で寸

断された道をかき分け支援物資を運んでいる姿が報道されておりました。亡くなられた

方々へお悔やみを申し上げますと共に、被災された方々へお見舞いを申し上げます。ま

ずは一日も早い救助、復旧・避難環境の改善を願うばかりです。地区ロータリーからも

義援金募集の要請があると思いますので、その際はご協力をお願いいたします。 

 さて、1 月は『職業奉仕月間です』。今月のロータリーの友 7 ページに

『職業奉仕』についての掲載がありました。その中で【職業奉仕の手引

き】を実践しよう というコンテンツへのアクセス QR コードが載っています。

是非アクセスいただきご覧いただければと思います。この後、クラブ協議

会 前期事業もありますので、会長の時間を終わります。本日もご出席 

ありがとうございます。       shokugyohoshinyumon.pdf (k-rc.main.jp) 

 

【参考】職業奉仕 

標準ロータリークラブ定款 第 6 条 五大奉仕部門より抜粋(2024.1 ロータリーの友掲載) 

2. 奉仕の第二部門である職業奉仕は、事業および専門職務の道徳的水準を高め、

品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認識を深め、あらゆる職業に携わる

中で奉仕の理念を実践していくという目的を持つものである。会員の役割には、ロータリ

ーの理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社 

会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 16日 第 3353回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会長の時間 

5.会員卓話 高橋さくら君 

 「疾病予防と治療」 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会長 

 

 

会長 

 

 

 

幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 

会長 
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月間テーマ：職業奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2023-24 年度     

会長：吉田和洋 

幹事：阿部一郎 

会場監督：橋川秀治 

会長ｴﾚｸﾄ：藤村弘之 

副幹事 ： 松田健 

★★1/9 のメニュー★★ 

 

■幹事報告 

・2023-24 年度 地区資金（後期）送金のお願い 

〔国際ロータリー 第 2520 地区 2023-24 年度 

代表幹事 横山昭一〕 

・図書カードの寄贈について（お礼） 

〔児童養護施設 清光学園〕 

・【お願い】令和 6 年能登半島地震義援金の拠出について  

 〔国際ロータリー第 2520 地区 2023-24 年度 

ガバナー森川昭正〕 

・職業奉仕月間リソースのご案内 

〔国際ロータリー日本事務局業務推進室〕 

・2024 年 1 月ロータリーレート 1＄=141 円 

〔ガバナー事務所〕 

・2024-25 年度ロータリーのテーマ幕のご案内 

・商品価格の改定について 〔㈱オクトン〕 

■出席報告 

33 人中 17 名 

出席率 56.6% 前回修正 63.3% 

■メーキャップ 

12/22(金)ぬくまる食堂フードパントリー 

吉田和洋君、阿部一郎君、藤村弘之君、藤田勝敏君  

鹿討康弘君、市村律君、松田健君、菊池久範君 

12/25(月)清光学園へクリスマスプレゼント贈呈式 

吉田和洋君、藤村弘之君、鹿討康弘君 

1/8（祝月）花巻青年会議所 2024 年度賀詞交

換会  吉田和洋君 

■今後の予定 

1/23（火）休会 1/25（木）に移動 

1/24（水）ぬくまる食堂フードパントリー 

        16:00 ロータリー財団補助金利用 

         『可搬式暖房機・冷房機贈呈式』 

1/25（木）3RC 合同新年会 

 

シーフードカレー 

https://k-rc.main.jp/wp-content/themes/k-rc/assets/pdf/shokugyohoshinyumon.pdf


 

 

◆クラブ協議会 前期事業報告 【要旨】 

【会長 吉田和洋君】全 24 回の例会を開催しました。 

（通常例会：19 回/通常夜例会：2 回/単独夜例会(懇親会付)：1 回

/合同夜例会(懇親会付)：2 回) 

他に 

・7/10 子ども食堂応援自販機設置除幕式 市役所新館前 

・7/27グリーンサイドミーティング(ゴルフ)/ファイヤーサイドミーティング(懇親会) 

・8/25市賑わい創出社会実験前夜祭まちなか BBQ 旅するピアノと共に有志参加  

・9/5 ホット市来花団３RC 有志ウェルカムパーティー 

・9/6 花巻北高校 ASMSA 交流支援金贈呈式 

・11/10 第 2 分区花北地区ポリオチャリティーコンペ/懇親会 

・12/2 花巻市民憲章運動推進大会特別表彰 旅するピアノ 

・12/25 清光学園へ Xmas プレゼント贈呈式 

地区行事として 

・8/5 地区財団セミナー 

・12/3 佐藤剛ガバナーエレクト壮行会 

などを開催・参加しております。 

ぬくまるフードパントリー事業は、7/26〜12/22 までに６回開催。各 70 世

帯での開催でした。１月からは運営上 60 世帯となります。その間、ローリー財

団へ申請した補助金、フードパントリー食材購入費と社会福祉協議会様へ

の機器寄贈について承認され入金されております。 

 旅するピアノ事業は 7/5 のヨーカ堂様から始まり、8/25 まちなか賑わい創

出事業(上町)、ヨーカ堂様、10/31 からは、はなまき空港ターミナルビルに設

置し３月末までのロングランでの設置となっております。4 月以降の設置場所

については現在未定ですが、情報がございましたらご紹介をお願いいたします。 

 今後の予定につきましては、1/25 市内３RC 合同新年会(南 RC) 、

1/24社会福祉協議会様へ機器贈呈式、3/9-10花巻ロータリーカップ小学

生親善バレーボール大会、3/19 花巻北高校 ASMSA 派遣報告、3/21 花

巻 RC 奨学生卒業及び経過報告です。 

プログラム調整にご協力をいただきありがとうございました。この後もよろしくお

願いいたします。 

【クラブ奉仕大委員長 藤村弘之君】半年が経過して、会員拡

大が十分行き届いていなかったような気もしますけれども、会う

人、近くに来た人間に対しては一応声をかけながらやっております

が、JC の OB にしても 40 歳ぐらいで、その中間ぐらいの 50 代ぐ

らいの人たちがいれば、もう少し仲間内に溶け込めるような感じも 

するんじゃないかなと最近感じております。またそういう中から次の世代がうまく

溶け込めるような形になればいいんじゃないかなと痛感しております。それがこれ

からの花巻ロータリークラブが盛り上がっていけるかどうかだと思っておりますの

で、ぜひ皆さんも他人事じゃないように、隣に来た人には必ず声をかけていただ

ければと思いますので、あと半年の中でも会員拡大を常に意識しながら、行動

していかなければならないし、またそれぞれの委員会が企画したものに関して

は、協力して皆さんで関わっていかないと、人数も少ないわけですから、盛り上

がりにかけると思いますので、ぜひ、委員会から要請があった場合には、皆さん

で協力をよろしくお願いいたします。 

【職業奉仕大委員長 稲田典之君】前期は特に、これといった

委員会としては大きなものは特にございませんでしたけれども、そ

れぞれが皆さん、自分の職業を通じて職業奉仕をされてきたと

思います。改めて、このロータリーの定款のところをちょっと読みた

いと思いますけれども、会員の役割には、ロータリーの理念に 

従って自分自身を律し、事業を行うこと、そして自己の職業上の手腕を社会

の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発したプロジェクトに応えることが

含まれる。ということでございます。皆さんそれぞれの活動、それが職業奉仕で

あろうと思います。ちょうどロータリーの友は、今月の 2 月に、職業奉仕月間と

いうことで書いてあります。今後の予定としては、ご案内のとおり、1 月 30 日に

クラブフォーラムがございます。ご存知の皆さん多いと思いますけれども、伊藤染

工場の社長に来ていただきます。短い時間だと思いますけれども、有意義な話

が聞けると思います。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

■第 3352 回 ニコニコボックス 

【吉田和洋君】あけましておめでとうございます。今年度後期

もよろしくお願いします。今週末は孫の１才の誕生会をする

ので川崎まで来てと言われたので、家族で行ってきます。奥さ

んと次女は明日には東京へ行く様ですが、私は土日の行程

です。 

【阿部一郎君】本年もよろしくお願いします。吉田年度も後

半戦に突入します。沢山行事も残ってますので、メンバーの

皆様の協力をお願い致します。良き１年でありますように祈

念します。 

【藤村弘之君】新年おめでとうございます。今年も「ハリキッ

テ！行くぞ〜」会員のみな様‼70 周年ですよ！ 

【髙橋豊君】4 日の新年交賀会は 4 年ぶりの通常開催で約

380 名のご参加を頂き有難うございました。5 日は盛岡商工

会議所の新年交賀会に参加して来ました。内舘新市長はじ

め多くの方々にご挨拶できて良いスタートでした。能登半島

地震で被災された皆様に心よりお見舞申し上げます。 

【佐藤良介君】明けましておめでとうございます。本年もよろし

くお願い致します。本日は誕生祝ありがとうございます。1 月

28 日で満 73 歳になります。これからも、健康に留意して、

何事にも前向きに取り組んで行きたいと思います。会社も 1

月 18 日で創立 103 周年を迎えます。長年のご愛顧に感

謝申し上げますと共に今後ともお引き立ての程よろしくお願い

致します。 

【谷村繁君】新春の乾杯ありがとうございます。大谷翔平選

手の桁違いの寄付 100 万ドルに大感謝です。私達ロータリ

アンも被災地支援に尽力です！ 

【稲田典之君】甲辰歳（キノエタツ）の新春をお祝い申し上

げます。雪がなくて楽な正月になりました。世の中、いろいろあ

りますが、生かされていることに感謝して良い年にしましょう！ 

【立花徳久君】新年明けましてお目出とう御座います。今年

は吉兆入り混じって混沌とした一年になるのかなと思い、あま

り一つ一つにこだわらずに楽しく一年をすごしたいと思います。 

【橋川秀治君】皆様新年あけましておめでとうございます。昨

年、楽しみにしていたクリスマス家族会に出れず久々に皆様

にお会い出来て嬉しく思います。21 にセレナを北高に連れて

行って 1 年生の英語の授業をし、24 日は夏油高原スキー

場にセレナを連れて行きました。まだ 5 回目というのに全く休ま

ず滑って行ってしまうので、ヘトヘトとなってしまいました。今年

の鳥谷崎神社のおみくじは大吉、よい年にしたいと思います。 

【藤田勝敏君】昨年 11 月研修旅行で能登半島、輪島朝

市、珠洲市を訪れてきました。宿泊した和倉温泉、加賀屋も

営業再開に目処が立たないようで残念です。本当に風光明

媚（ふうこうめいび）ですばらしい観光地でした。社会インフ

ラの回復を日々願っています。 

【北上和賀 RC 髙橋嘉信君】今年も美味しい料理楽しみ

にしてます。 

 


